



»25 JAHRE MAUERFALL«

Oktober 1989.

Die DDR zeigt Zeichen der Auflösung. Tausende überwiegend junge Menschen fliehen aus dem Land. Auf den Straßen wird demonstriert. Über allem liegt die Angst vor einem möglichen massiven Einsatz der Staatsgewalt nach chinesischem Vorbild.

In diesem Moment versucht die Schriftstellerin Christa Wolf am 8. Oktober mit einem Interview im Deutschlandfunk in die Situation einzugreifen.

Im Gespräch mit Gerhard Rein spricht Christa Wolf über ihre Angst vor Gewalt und über ihre Hoffnung auf eine politische Alternative zur Bundesrepublik Deutschland.

Im Pankower Friedenskreis wird am 7. November 2014 das Interview mit Christa Wolf noch einmal angehört, das man inzwischen ein historisches Dokument nennt, und über Ängste, Fehleinschätzungen und Perspektiven für heute diskutiert.

<http://www.deutschlandfunk.de/dokumente-der-woche.2244.de.html>